

Informationen aus der Sitzung des Schulleiternbeirats vom 01.09.2020

Stufenpaten des SEB im Schuljahr 2020/21:

- Klasse 5 Reinald Scherer
- Klasse 6 Simone Leber
- Klasse 7 Hanna Mühl
- Klasse 8 Dorothea Rodrian-Eggloff
- Klasse 9 Karin Boss-Wollheim

Corona-Situation

Bisher gibt es keine positiven Corona-Fälle an unserer Schule. Die Freude über die neue Normalität ist groß. Die Enge in den Gängen, auf dem Schulhof, in den Bussen wird jedoch oft als unangenehm empfunden. Die Abholsituation ist unbefriedigend. Durch die vollen Busse werden vermehrt Schüler*innen mit dem Auto abgeholt, und es entstehen unübersichtliche Verkehrssituationen rund um die Schule. Viele Schüler*innen sind im Moment noch mit Fahrrädern unterwegs. Wenn das Wetter schlechter wird, wird der Autoverkehr wahrscheinlich noch zunehmen. Es wird an die Eltern appelliert, dass sie ihre Kinder nicht direkt bis vor die Schule fahren.

Die Nutzung des Schulportals im Rahmen des digitalen Unterrichts sollte jetzt nicht gänzlich eingestellt werden.

Es wird weiterhin an die Eltern appelliert, kranke Kinder zu Hause zu lassen. Sollten Kinder in der Schule erkranken, werden sie in der Bibliothek betreut, bis sie abgeholt werden.

Alles in allem besteht Zufriedenheit mit dem Start ins Schuljahr und Hoffnung, dass es weiterhin gut läuft.

iPads und WLAN

Am 31.08.2020 wurden 1080 Schüler-iPads ausgegeben. Die Stifte zu den Pads fehlen noch. Es gibt ein Handout auf der Homepage. Weitere Bestellungen von iPads sind jederzeit möglich; die entsprechenden Formulare befinden sich ebenfalls auf der Homepage.

Es gibt keine Nachteile für Kinder, die kein iPad besitzen.

Bericht der Schulleitung

Derzeit besteht eine gute Versorgung mit Lehrkräften.

Die Wahlen der Elternvertretungen finden am 28.9.2020 und 29.09.2020 jeweils zu zwei Uhrzeiten in extra großen Räumen statt. Auch sonstige Elternabende sind möglich, da die Schule über große Räume verfügt, die ausreichend Abstand zulassen.

Die Praktika der Jahrgangsstufe 11 finden im Januar 2021 statt.

Sonstiges

Die Skifreizeit der 7. Klassen im Januar/Februar 2021 findet nicht statt, da alle Fahrten/Freizeiten im 1. Schulhalbjahr verboten sind.

Das neue Jahrbuch erscheint mit einer Auflage von 700 Exemplaren.